

ADDRESS

Buka RAT Primer Koperasi Kartika Jayapura, Dandim Jayapura Ajak Anggotanya Berkoperasi Yang Baik Demi Kesejahteraan Bersama

Dony Numberi - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Mar 1, 2024 - 04:23



Jayapura - Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo pimpin Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primer Koperasi Kartika Jayapura tutup buku Tahun

2023, bertempat di Aula Kodim 1701/Jayapura, Jl. Dr Sam Ratulangi Dok V Atas, Kelurahan Mandala, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Rabu (28/2/2024).

Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tahun 2023 mengusung tema "Kita Tingkatkan Kebersamaan Inovasi Bisnis dan Soliditas Jaringan Usaha Menuju Koperasi Angkatan Darat Yang Berkualitas" dan diikuti sekitar 120 orang anggota Kodim 1701/Jayapura.

Hadir diantaranya Kapuskop Cenderawasih yang diwakili oleh Kapten Inf Akbar, Dinas Koperasi dan UKM Kota Jayapura Bapak Nusa, Ketua Koperasi Kodim 1701/Jayapura Kapten Caj (K) Hagar Haryani Samon, pengurus serta anggota Primer Koperasi Kartika Jayapura.

Pembina Primer Koperasi (Primkop) Kartika Jayapura, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo dalam sambutannya sekaligus membuka pelaksanaan RAT Primkop Kartika Jayapura mengatakan bahwa Rapat Anggota Tahunan ini merupakan pertama kali tutup buku, kaerena kita kita ketahui sebelumnya pernah diberhentikan sementara dari Komando Atas untuk dilakukan evaluasi sistemnya.

"Kami heran jumlah SHU-nya Koperasi kecil sekali, kami baru sadar bahwa Koperasi kita baru diaktifkan kembali pada bulan Januari 2023, dimana tahun sebelumnya dibekukan oleh Komando Atas untuk direvisi," tuturnya.

Ia mengatakan bahwa masalah koperasi dimana-mana sama, dimana saat anggota memiliki uang, belanjanya diluar koperasi, begitu tidak ada uang belanjanya di koperasi. Hal ini yang jadi masalah besar, karena koperasi tidak punya pemasukan.

Menurutnya koperasi hanya sebagai tempat mengadu penderitaan bagi anggota. Setiap belanja di koperasi hanya catat nama saja.

Jiwa anggota seperti ini, menurut Dandim yang tidak bisa meningkatkan atau mengembangkan koperasi satuan. Ia mengajak seluruh anggota koperasi untuk merubah mental agar berbelanja di koperasi demi kepentingan bersama dan kesejahteraan bersama.

"Primer Koperasi Kartika Jayapura ini merupakan milik seluruh anggota Kodim 1701/Jayapura, mari kita maksimalkan dan partisipasi anggota belanja di koperasi. Hal ini merupakan kunci keberhasilan perkembangan koperasi," imbuhnya.

Dengan harapan Primer Koperasi Kartika Jayapura dapat tumbuh menjadi koperasi yang sehat, kuat dan mandiri. Dengan adanya kerjasama antara anggota, pengurus dan juga badan pengawas, sehingga dapat meningkatkan keberhasilan koperasi kedepannya.

"Mari kita berkoperasi yang baik serta saling mendukung secara positif. Koperasi di bentuk dari kita, oleh kita dan untuk kita," tutup Dandim.

Selain meninjau laporan keuangan dan kinerja tahun sebelumnya, rapat ini juga menjadi platform untuk berdiskusi tentang inisiatif baru yang dapat memperkuat posisi Primer Koperasi Kartika Jayapura. Para anggota koperasi diberikan

kesempatan untuk menyampaikan ide-ide dan masukan yang dapat membantu meningkatkan layanan dan manfaat koperasi bagi anggotanya. (Redaksi Papua)